

Gemeinde Büchen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Ingmar Juhl

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Bau-, Wege- und Umweltausschuss

Datum

29.01.2019

Beratung:

Markierung der 30-Zonen auf den Straßen in Büchen

Auf der anliegenden Übersichtskarte sind zunächst alle 30 km/h Zonen in Büchen dargestellt (blau markiert).

Des Weiteren gibt es zwei kurze Strecken, welche zeitweise mit 30 km/h beschränkt sind (rot markiert). Eine Fahrbahnmarkierung kommt hier nicht in Betracht.

Mit grünen bzw. orangen Punkten sind die Stellen markiert, an denen Verkehrsteilnehmer in 30iger Zonen einfahren.

Die grün markierten Punkte werden seitens des Ordnungsamtes als sinnvolle Stellen erachtet, an denen man die Fahrbahn mit einer 30-Markierung versehen sollte:

- Der Nüssauer Weg / Schulweg wie auch der Grüne Weg können als Durchfahrtsstraßen gewertet werden, welche nicht hauptsächlich von Anwohner genutzt werden.
- Der Bereich Parkstraße / Berliner Straße wird neben dem Anliegerverkehr auch stark durch Anlieferverkehr zu den ansässigen Firmen genutzt, weshalb eine Markierung als sinnvoll erachtet wird.
- Die Einfahrten Raiffeisenstraße und Theoder-Körner-Straße sind die Zufahrtbereiche zum Bahnhof. Auch hier ist eine Markierung sinnvoll.

Die orangen Punkte sind dargestellt um den übrigen Bereich an denen 30-Zonen beginnen abzubilden. Die Notwendigkeit der Markierung wird hier nicht gesehen, da es sich hauptsächlich um Anwohnerstraßen handelt.

Die Kosten für eine Markierung (30 im Kreis bis 3m Durchmesser) liegen dabei bei ca. 210,00 €. Die Gesamtkosten für die Markierung der vorgeschlagenen Punkte würden ca. 1.890,00 € betragen.

Beschlussempfehlung:

Der Bau- und Wegeausschuss der Gemeinde Büchen beschließt dem Vorschlag der Verwaltung zu folgen und jeweils den Beginn der 30-Zonen Nüssauer Weg/Schulweg, Grüner Weg, Parkstraße/Berliner Straße, Raiffeisenstraße/Theodor-Körner-Straße mit einer 30 km/h Fahrbahnmarkierung zu versehen.